



Chères Montalboisiennes, Chers Montalboisiens,

L'équipe municipale souhaite expérimenter la mutualisation des moyens techniques et humains avec les communes voisines.

Outre leur forte proximité géographique, Jambville et Montalet-le-Bois poursuivent un même but : le confort de la population. C'est ainsi que nous avons décidé de coopérer afin de servir un objectif commun : la rationalisation des dépenses et la réalisation d'économies d'échelle.

Un groupe de travail composé de Jean-Marie Ripart, Gabriel Ouerdane, José Mateus, Valérie Lucien pour Jambville, Philippe Pernette et Maël Wotin pour Montalet-le-Bois s'est mis au travail.

Une première étape a été franchie avec la création d'un service « Propreté, Voirie et entretien des espaces verts » commun. Les deux agents techniques de nos communes respectives ont été associés à cette réflexion, d'une part pour recueillir leur assentiment, d'autre part pour répertorier les travaux et le matériel mutualisables. C'est ainsi qu'à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2020, **Jimmy Rousseau** et **Fabrice Chialva** travailleront en binôme 2 jours par semaine, les jeudi et vendredi. Cette mutualisation revêt également une dimension humaine puisqu'elle permettra la mise en commun de leurs compétences respectives, l'échange d'idées, de pratiques, et leur assurera plus de sécurité à l'occasion de travaux spécifiques.

L'ensemble de l'équipe municipale reste à votre disposition.